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　　15日，年川经过9天的省青少年剧烈角逐，2017年四川省青少年羽毛球锦标赛在宜宾市南溪区落幕。羽毛此次竞赛是球锦全省最高水平的青少年羽毛球赛事，吸引了来自16个地市州的标赛30支队伍参与
，总参赛运发动到达884人，落幕我市羽毛球代表队和雅安市青少年羽毛球俱乐部共49名运发动参与	，年川其中刚刚年满13周岁的省青少年队员魏雨瑶勇夺女单金牌
，这是羽毛我市历史上的首枚全省羽毛球竞赛单项金牌，填补了我市羽毛球竞赛女单“无金”的球锦历史空白
。
　　在现场，标赛我市的落幕小球员们奋勇拼搏，用最好的年川效果展现了他们的实力，在此次竞赛中，省青少年我市还取得了男性集团第六名、羽毛男性集团第七名、女双第四名、女单第六名和男双第六名的好效果
。
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训练中的魏雨瑶
　　刻苦六年　 终得报答
　　19日
，在雅安市体育馆羽毛球场内，魏雨瑶正在与其他队员启动对立训练
，场上的她，移动、腾跃、转体、挥拍
，灵巧地运用击球技术和步伐，将球往复对击	。举措灵敏的她关于瞬息万变的球路启动加快判别
，并启动武断还击，一个完美扣杀	，完毕了今天上午的训练。
　　走下场
	，生活中的魏雨瑶十分腼腆	，她通知记者
，冠军是每个运发动最盼望的，也是为之努力的方向。每一次性的竞赛她都会仔细备战，全力发扬，尽自己最大的努力取得最好的效果。
　　从2011年末尾，魏雨瑶末尾接触羽毛球，事先的她才7岁
，小小的身板拿着球拍挥舞，“从那时起
，我就喜欢上了羽毛球这项运动。”魏雨瑶说，小时刻关于羽毛球只是一时兴味，随着年龄增大，她越来越喜欢这项运动	。
　　2015年，魏雨瑶正式进入四川省羽毛球集训队
，末尾专业训练	，作为球队的重点培育对象，她的表现没有让大家绝望。
　　目前，魏雨瑶就读于成都嘉祥本国语学校，效果在省集训队首屈一指	，专业的系统训练并没有影响她的学业。
　　关于一个小女孩来说，省集训队的训练肯定是辛劳的，但困难并没有让她有一丝畏缩。
　　小大年岁的魏雨瑶有着坚决不移的体育精气
，在训练中
，遇到坚持不下去时，她便会默默通知自己
，路是自己选的，一定要坚持走下去，不论身体多累，遇到多少困难	，都要坚持究竟。
　　最终，在此次全省的羽毛球竞赛中，她以最好的效果报答了自己的付出、父母的期许和教练的培育
。
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参赛队员合影
　　家长支持　 加油鼓劲
　　“孩子的坚持在于家长的坚持
。”魏雨瑶的妈妈说	，作为家长
	，她很支持孩子打羽毛球，既能锻炼身体，还能培育孩子的拼搏精气，培育她遇到困难永不丢弃的质量。
　　魏妈妈说，在进入省集训队后，魏雨瑶要求自己照顾自己，增强了她的独立性，经过每天和队友们相处，也让她感遭到了群体生活和勾搭精气。
　　在魏妈妈看来	，如今的孩子读书压力大，竞争剧烈，选择羽毛球作为专长，不失为一条出路，多给孩子一个选择的时机
，让她能够依据自己的兴味选择自己要走的路

。
　　在这六年的训练中
，付出的不只仅是魏雨瑶，作为家长
，风雨无阻地坚持把孩子接送到羽毛球训练馆也是尤为关键。在雅安羽毛球队，像魏妈妈这样认可羽毛球训练并坚持上去的家长还有很多。
　　李溥洋是球队的一员
，往年13岁
，相比篮球、乒乓球等运动项目来说，他最喜欢的就是羽毛球。李溥洋的爸爸通知记者，作为家长要充任孩子的谐和剂，在训练中	，当孩子意志不坚决时，要时辰调整他的心态
，抚慰、奖励孩子坚持下去是最关键的
	。
　　在球队
	，头发剪到耳根的邓雅月帅气地在场上与其他队员商讨。为了打羽毛球，邓雅月剪短了自己心爱的头发
，只为了在场上愈加自若地发扬。
　　邓雅月是魏雨瑶的女双搭挡，她在本次竞赛中取得全省女单第六名，并与魏雨瑶一道取得了女双第四名
。
　　邓雅月的爸爸说，在刚刚调训进省集训队时
	，她曾哭诉想父母、想回家	，但是最终还是坚持上去了
，留在队里，成功自己的梦想。“家长不能布置孩子要走哪条路
。”邓爸爸说，从最后对羽毛球的热情
，到如今对羽毛球的热爱和执着	，孩子的变化清楚	，作为家长，唯有支持究竟
，为孩子加油鼓劲。
　　学训偏重　 双向开展
　　“不只在训练上要求队员克制困难，迎难而上，还要求他们在学业上不耽误。”雅安市羽毛球队教练翁鹏说
，像这些有专长的孩子们很受各大高校欢迎。去年，队里有个女队员刘雨桐作为特招生	，被上海同济大学录用

。往年，她的几位小师弟区分被成都体育学院、成都石室中学、绵阳南山中学	、绵阳中学空军班特招
。
　　“学训偏重
、以学为主	
，队员们应用的是闲余时期训练，他们的学业并没有旷费，十余年来，我们不只向省专业队保送了10多个好苗子，也向省内各重点中学和全国名牌大学保送了大批优秀队员，众所周知，高水平羽毛球运发动可以就读全国的重点中学和大学。”翁鹏说，像这些有羽毛球专长的孩子很受各大名校欢迎。
　　作为雅安市唯逐一支羽毛球代表队，翁鹏对队员们的要求严厉，“雅安队的孩子们都很优秀，他们具有良好的身体素质和顽强拼搏的精气，在每场竞赛中发扬很好，并取得了较好的效果	。”
　　“魏雨瑶此次取得金牌，和她扎实的基本功，良好的心思素质分不开，她竞赛发扬稳如泰山，还有很大的优化空间。”翁鹏说，在身体素质方面，魏雨瑶取得了本次省锦标赛素质测试第一名	，骨龄预测她的身高将到达175厘米
，关于羽毛球运发动来说，这个身高是理想的。不只如此
，雅安市羽毛球队教练谢飞红也说
，魏雨瑶在竞赛中的抗压才干很好
，不会由于一时的落后而影响竞赛的表现和心境，往往能反败为胜。
　　如今
，雅安市羽毛球队正朝着更好的趋向开展
，这也离不开雅安日益优化的体育配件设备和下级主管部门给予羽毛球队的关心和支持
。
　　在以前
，由于受场地限制，球队的训练场地只能选择在比拟小且不够完善的中央启动训练，而如今，在市体育馆室内羽毛球场内
，明亮的灯光、平整的场地、规范的基础设备都让羽毛球队能有一个良好的环境启动训练，让队员们在各种竞赛中更好发扬所长	。
　　近年来
，我市体育事业蓬勃开展，为我市的体育健儿搭建了一个良好的学习交流平台，为他们提供了完善的体育训练配件软件设备，支持运动健儿参与各种大型竞赛
，并取得了很好的效果，为我市体育事业添一份力
。
　　雅安日报/北纬网记者　郑旸
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